

LE PERE LE PAPA

Tout le monde répète la même chose :
« C'est que les enfants ont besoin de leur papa... »
Mais peu comprennent ce que cela signifie vraiment.

Parce qu'un enfant n'a pas besoin d'un homme qui se contente de signer l'acte de naissance, ni de quelqu'un qui apparaît une fois par mois avec un sachet de bonbons ou un virement par obligation.

Un enfant a besoin d'un vrai papa.
Un papa présent, pas seulement physiquement, mais aussi avec le cœur.
Un papa qui sait écouter, qui prend dans ses bras sans qu'on le lui demande, qui donne de l'amour sans conditions.

Un papa qui n'apporte pas seulement de l'argent, mais aussi du temps, des mots, du soutien, de la tendresse.
Un papa qui ne disparaît pas quand les problèmes arrivent, ni ne se rend soudainement très occupé quand son enfant veut simplement lui raconter comment s'est passée sa journée.

Un papa qui comprend qu'élever un enfant n'est pas un service qu'on rend, c'est une responsabilité.
Qu'être père, ce n'est pas être là quand ça nous arrange, c'est être là toujours : dans les bons moments, dans les moments difficiles, dans le quotidien.

Parce que les enfants ne grandissent pas en se souvenant de combien tu gagnais, ni de combien de cadeaux tu leur as offerts...
Ils vont se souvenir si tu étais là.
S'ils pouvaient te chercher la nuit quand ils avaient peur.
Si tu leur prêtais attention quand ils parlaient.
Si tu leur as donné une étreinte quand ils étaient tristes.
S'ils se sont sentis importants pour toi.

Il ne s'agit pas d'avoir le titre de « papa »,
il s'agit de l'honorer chaque jour par ta présence, ton amour et ton exemple.
Parce que lorsqu'un enfant grandit en se sentant aimé et protégé par son père, cet amour reste gravé dans son âme pour toujours.